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Von der Gilde Eiche waren Fritz und ich 
bei der Veranstaltung in Zeillern.  

Aufgrund unseres Sonntag statt-
findenden Flohmarktes musste ich am 
Samstag die Heimreise antreten. Die 
Veranstaltung fand an einem 
wunderschönen Herbstwochenende 
statt und die Pausen und Stationen 
konnten im Freien durchgeführt werden.  

Zu Beginn der Veranstaltung sprach 
ORF- Reporter Tarek Leitner in einem 
Interview (vorab aufgezeichnet, da am 
nächsten Tag Nationalratswahl war) 
über seine Vergangenheit als Pfadfinder 
und dass diese Jugend-organisation 
sein Leben sehr positiv beeinflusste. Im 
speziellen die stillen Momente, welche 
Stimmung bei Lagerfeuer und in der 
Kleingemein-schaft beinhaltete. Darin 
sieht Tarek auch die Kraft der Pfadfinder 
in der Zukunft, denn diese 
Erlebnismomente in der Natur und die 
basisdemo-kratischen Themen, die 
Organisation für die Gemeinschaft im 
Team sind auch in der Wirtschaft ein 
wesentlicher Erfolgsfaktor. 

Im Anschluss an die Übertragung des 
Interviews wurden die Anwesenden in 
Patrouillen eingeteilt und es startete ein 
Stationen Lauf mit interessanten 
Themen. Wie schaffen wir es „junge 
Gildemitglieder zu unseren Gilden zu 
bringen“? Die Kommunikation 
miteinander, das „Lob und die 
Anerkennung für Leistungen“, 
Gestaltung einer „Einladung zu einer 
Gildeveranstaltung“ und Werbefolder für 
„neue Zelte in der Gruppe“. Moderne 
Medien wie „GPS Benützung“ wurde 
den Teilnehmern auf spannende Art und 
Weise erklärt und mit einer praktischen 
GEO CACHING Aufgabe abgerundet. 

Dieser Stationen Lauf setzte sich nach 
dem hervorragenden Mittagsbuffet am 
Nachmittag fort. Durch das 
Zusammentreffen von jeweils zwei 
unterschiedlichen Patrouillen wurde 
auch eine Durchmischung der 
Teilnehmer gewährleistet. 
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